

Junge Union unterstützt Dörsdorfer Feuerwehr

DÖRSDORF (red) Die Junge Union (JU) Dörsdorf unterstützt junge Führerschein-Anwärter der Freiwilligen Feuerwehr Dörsdorf mit einer Spende in Höhe von 600 Euro. Diese kommt der Führerschein-Ausbildung für das neue Dörsdorfer Feuerwehrauto zugute. „Damit macht sich die JU stark für das ehrenamtliche Engagement Dörsdorfer Feuerwehrkameraden“, schreibt die Jugendorganisation der CDU in einer Mitteilung.

Bei der Spendenübergabe an sechs junge Feuerwehr-Männer betonte die erste Vorsitzende der JU Dörsdorf, Eva Maria Schnur, wie wichtig die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr ist. „Das ehrenamtliche Engagement, das unsere Feuerwehr leistet, ist enorm. Die jungen Führerschein-Anwärter legen einen über das Normale hinausgehenden, zeitlichen und finanziellen Einsatz an den Tag, der allen



Dörsdorferinnen und Dörsdorfern zu Gute kommt! Das verdient großen Respekt und Anerkennung.“

Zur Honorierung dieser Leistung überreichte die JU sowohl den vier Anwärtern aus dem Vor-

jahr als auch den zwei Anwärtern aus diesem Jahr, Yannick und Jonas Schaan, jeweils eine Geldspende in

Höhe von 100 Euro. Löschbezirksführer Benno Graf bedankte sich für die Unterstützung.

Die Junge Union Dörsdorf unterstützt die Freiwillige Feuerwehr. FOTO: EVA MARIA SCHNUR